

Diduga Korban Media Sosial, Kodang Indu Roland Hilang Tinggalkan Keluarga

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID

May 30, 2023 - 15:32



Gambar: Kodang atau Indu Roland

PALANGKA RAYA - Keberadaan Kodang (37) atau Indu Roland sampai saat ini masih misterius dan tidak tahu keberadaannya oleh pihak keluarga. Ibu tiga anak ini hilang tanpa kabar beritanya dari Desa Tuyun Kecamatan Mihing Raya Kabupaten Gunung Mas, Kalimantan Tengah.

Ngangnang Elianto atau disapa bapa Wikal kepada media ini menceritakan bahwa saudari nya itu hilang sejak hari Minggu (28/05) dari desanya, Tuyun.

Mode data

Beralih mode

facebook



Sriani Viona • Ikuti

4 jam · 🌐

Inpo orang hilang
Akan tundah pahari mina man
anak aken hua... Lihat
selengkapnya



"Sesaat suaminya, Rano ke Palangka Raya untuk belanja keperluan pekerjaan, sekitar pukul 18.00 WIB pulang, isterinya tidak ada dirumah, hingga besok pagi," kata Nganggang Elianto, saudara kandung Kodang.

Diceritakan sebelumnya, ada seseorang yang dicurigai ada datang dan menginap ditempat teman wanitanya bernama Indu Sophia, ditempat mertuanya di desa Tuyun. Berdasarkan keterangan didapat, diduga oknum tersebut bernama Aja dari Kecamatan Rungan kelahiran Tumbang Jutuh Kabupaten Gunung Mas, Kalimantan Tengah.



Pria misterius tersebut seperti dituju ingin menginap ditempat teman wanita Kodang atau Indu Roland. Alasan pria tersebut menginap mau mencari kerja di desa tersebut sebagai penambang emas. Sempat bekerja sekitar 4 - 5 hari sebagai penambang emas, kemudian hilang hingga sekarang.

"Tidak biasa Kodang dan teman wanita datang ke lokasi tambang kerja emas, sesaat ada orang tersebut ikut kerja. Itu jadi pertanyaan kami," sebutnya Kemabli.

Sejak hari Minggu pagi hingga hari Senin (29/05), Kondang atau Indu Roland tidak Kemabli pulang. Pihak keluarga melaporkan ke Polsek Sepang Kecamatan Sepang Kabupaten Gunung Mas.

Berdasarkan hasil penelusuran Kepolisian Sepang, hasil track nomor hp, posisi hpnberada di jalan Tampung Penyang dan jalan Kecipir. Namun pihak keluarga tidak menemukan yang bersangkutan.

Hingga ini hari Selasa (30/05) pihak belum menemukan Kodang bersama teman wanitanya bernama Inda atau Indu Sofi bersama anak bernama Sofi (3).

"Barusan keluarga menghubungi, mengatakan bahwa Kodang berada dalam pesawat terbang, karena ada Inda menghubungi ade kandung bolat, bersama mengirim fotonya " ungkap Nganggang kembali.

Sementara itu pihak Polda Kalteng dihubungi menyampaikan akan segera bisa melaporkan Kembali, agar bisa segera ditindaklanjuti.

Berdasarkan hasil penelusuran media ini, dan keterangan yang ada, diduga

Kodang atau Indu Roland adalah korban Media Sosial yang akan di iming - imingkan sesuatu hingga berani meninggalkan keluarganya yang tidak ada masalah apapun.

Berdasarkan foto - foto yang dikirim Inda/Indu Sofia, Kohang dan teman wanitanya sudah tidak berada di Palangka Raya, diduga sudah diluar Kalimantan.

Harapannya, keluarga besar Kohang berharap agar bisa kembali pulang keluarganya di desa Tuyun Kabupaten Gunung Mas, keluarga sangat berharap bisa pulang.

"Saya takutkan, Kohang banyak membawa perhiasan dirinya, say berharap bisa pulang dan memberi kabar ke keluarga," tutup Nganggung Elianto menyampaikan